



A nombre del Centro Universitario de la Costa de la Universidad de Guadalajara y de la Asociación de Antropólogos Iberoamericanos en Red (AIBR), tenemos el honor de invitarle a usted y a todos los interesados de su institución, al III Congreso Internacional de Antropología AIBR que se celebrará en la bella ciudad de Puerto Vallarta (México) durante los días 7 al 10 de noviembre de 2017.

Al igual que en las dos ediciones anteriores, este Congreso reunirá a investigadores, educadores y estudiantes de diversas partes del mundo, quienes se dedican a la investigación antropológica en todos sus campos.

En el sitio web del Congreso, encontrará información detallada para el envío de paneles y ponencias, así como lo referente al registro y a otros aspectos relevantes.<http://2017.aibr.org>